



七尾中学校 学校だより

七尾の丘

Seven tails Story 七つの尾の物語を創り上げよう！



マスコット“七王”(ななおう)

第9号

令和4年9月1日

廿日市市平良二丁目2-34

TEL:0829-32-8200

2学期始業式 式辞

このところ、朝晩が涼しくなり秋の足音が聞こえてくるようになりました。過ごしやすい季節になってきましたが、新型コロナウイルス感染症は終息する気配がなく、with コロナが現実のものとなっていることを実感します。そんな中、2学期の始業式を無事迎えられることはありがたいことです。では、2学期始業式の式辞を掲載しましたのでお読みください。

みなさん、おはようございます。昨日のボランティア清掃にたくさんの仲間が参加してくれました。おかげで、清潔感のある状態で2学期を迎えることができました。たいへんにありがたいことです。皆さんの力で学校にいい流れを作る。今学期も皆さんと共に、生徒と先生方が力を発揮できる学校づくりを目指したい。校長先生はそう考えて今日を迎えることができました。

ところで皆さん、1学期の終業式でお願いした内容を覚えてくれていますか。一つ目は、「1学期の終業式では生きて登校してください」でした。今日、皆さんが登校してくれたことで一つめの願いは達成されました。大変喜ばしいことです。二つ目の願いは、「夏休みの課題をやりきってください」でした。どうでしょうか、達成できましたか。先日の登校日でも残って課題に取り組んでいる仲間がいましたが、真剣に課題と向き合うことが「生きる力」につながります。夏休みは終わりましたが、2学期も授業を大切に、課題と向き合ってほしいと思います。

残念なことです、新型コロナウイルス感染症に罹患する人が多く、まだまだ心配な状態が続いています。しかし、校長先生は今学期も教育活動を中断することなく、皆さんに学校生活を送ってもらいたいと思っています。日々の授業はもちろんですが、文化部発表会、さくらびあ発表会、修学旅行、クラスマッチなど、2学期に予定されている学校行事は予定通り行いたいと思います。

学校の主役は皆さん一人一人です。授業の中で、学校行事の中で、それぞれの人それぞれの形で「感考行」を体現してほしいと思っています。共にハートフルな学校をめざしましょう。



七王からのおねがい 2学期は大切な学習内容が多く、学校行事もたくさんあります。教育活動を円滑に行うために次の事柄にご理解ください。

○ 新型コロナウイルス感染症及び熱中症の防止について

- ・ 校内では、3密を避けマスクを着用するなどして生活することとします。
- ・ 生徒本人や家族に風邪症状がある場合や発熱している場合は、登校を控えてください。
- ・ 熱中症防止のため、登下校や運動中はマスクを外すことを推奨します。まだまだ、暑い日が続きますので十分に気をつけてください。

○ 学校行事について

- ・ 2学期は修学旅行をはじめ、文化部発表会やさくらびあ発表会、クラスマッチなどの学校行事がたくさん予定されています。これらの活動については、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が発令されない限り実施する方針です。詳細については、それぞれの行事が近づいたらお知らせします。

○ 部活動について

- ・ 1学期にもお知らせした通り、今後、部活動の朝練習はありません。ただし、中体連大会や文化部の各種コンクール等の1カ月前からは朝練習が許可されています。その際、保護者の許可が必要となりますのでご理解ください。

秋季総体、七尾中躍動！！



表彰を受けるバレー部

7月30日(土)、31日(日)を中心に、大竹市・廿日市市中学校秋季総体が実施されました。3年生にとっては最後の大会。3年間の集大成の大会で、大いに力を発揮してくれました。主な結果を紹介しますのでご覧ください。

- ・男子バスケットボール部(2位)・サッカー部(3位)
- ・バレーボール部(2位)
- ・柔道部(男子団体の部2位、女子70kg級1位・県選手権2位・中国大会出場3位、男子65kg級2位、男子60kg級3位、男子56kg級3位)

- ・陸上部(共通女子400mリレー2位、共通女子400mリレー3位、共通男子高跳3位、共通男子砲丸投1位、共通女子走幅跳2位、共通男子100m3位、県選手権2年女子100m6位)
- ・剣道部(女子団体の部1位、男子団体の部3位、女子団体Bの部1位、男子団体Bの部1位、女子個人の部2位)

トピックス



県吹奏楽コンクール金賞

7月30日(土)、HGBホールで開催された広島県吹奏楽コンクールで、吹奏楽部が小編成部門で金賞を受賞しました。日頃の練習の成果が発揮でき、すばらしいハーモニーを奏でてくれました。9月27日(火)に予定されている文化部発表会での演奏が楽しみです。



夏休み登校日

8月23日(火)~29日(月)まで授業を実施しました。コロナ禍にあって、計画通り授業が実施できるか心配でしたが、登校できた生徒は、しっかりと学習してくれました。この間、補充学習等にもチャレンジした生徒も多かったです。お疲れさまでした。



ボランティア清掃

夏休み中も生徒会執行部や部活動の一環として、ボランティア清掃に取り組み、学校の環境整備を行ってくれました。また、8月31日(水)のボランティア清掃には、たくさんの生徒が参加してくれました。感謝です。

「はつかいち子ども議会2022」で松本市長に提言 8月20日(土)に行われた「はつかいち子ども議会2022」に、2-2AR君が参加しました。AR君は議員の立場で松本市長に「宮島にレンタルサイクルを導入したらどうか?」と提言し、市長さんからその課題について説明を受けました。AR君は「来年度も参加したい」と意欲的でした。